

SISTEMA POR CABLE – SU TALON DE AQUILES

Los primigenios, incluso teniendo tecnología de nanobots; dependen en todo su sistema de comunicaciones aquí en la Tierra; de grandes líneas de cable enterradas en un circuito global.

Es sorprendente, pero tiene su sentido. Han decidido practicar así debido a la gran acumulación de naves, satélite, otros tipos de vehículos, torres de comunicación y otros útiles; de orígenes primitivos.

Consiguen de este modo no recibir injerencia.

Quieren además una precisión total, por lo tanto, además de estar formado por materiales de última generación, es de grandes dimensiones. Y por ello más sencillo de encontrar. Incluso pudiendo ser camuflado; una vez desenterrado; con la ayuda de humanistas auténticos; es posible sabotearlo.

Tienen el control total de dicho circuito global y lo apoyan en función de sus necesidades con nanobots automatizados que se instalan y desinstalan en fachadas y en casi cualquier tipo de superficie.

Es la piedra angular de su sistema tecnológico en nuestro planeta; dependen totalmente de ello. Es posible que sea el único y que lo tengan integrado en toda su forma de vivir y operar aquí en la Tierra.